



## Brasil planea aumentar importación de fertilizantes potásicos de Bielorrusia y está dispuesto a localizar la producción de maquinaria agrícola

### Description

La decisión se anunció tras la reunión del embajador de Brasil en Bielorrusia, Bernard Klingl, con el presidente bielorruso, Alexánder Lukashenko

Brasil tiene la intención de incrementar la importación de fertilizantes potásicos bielorrusos y está interesado en el suministro y posible localización de la producción de maquinaria agrícola de Bielorrusia, declaró el embajador extraordinario y plenipotenciario de Brasil en Bielorrusia, Bernard Klingl, según informa BelTA, socio de TV BRICS.

El embajador informó sobre esta decisión después de su encuentro con el presidente Alexánder Lukashenko en Minsk.

“Sabemos que los fertilizantes bielorrusos son de muy alta calidad, y en Saligorsk, según nuestro criterio, producen los mejores fertilizantes potásicos para nosotros... En Bielorrusia se fabrica maquinaria de muy buena calidad, que resulta muy adecuada para los agricultores brasileños. Por eso, no solo hablamos de suministros de maquinaria agrícola bielorrusa, sino también de establecer producciones locales en Brasil”, afirmó Bernard Klingl.

Por su parte, Lukashenko subrayó que Bielorrusia y Brasil necesitan desarrollar sus relaciones bilaterales de manera más activa.

“Creo que debemos abordar el desarrollo de nuestras relaciones de forma más intensa y sin complicarlas. Es sencillo. La base es la economía. Por lo tanto, hay que elegir aquellas áreas de cooperación económica que sean interesantes para Brasil. Y, por otro lado, interesantes para Bielorrusia. Podemos hacerlo”, señaló Alexánder Lukashenko Presidente de Bielorrusia

Se informa que el volumen comercial entre ambos países de enero a noviembre de 2025 alcanzó unos 766 millones de dólares estadounidenses, casi un 25 % más que en el mismo período de 2024. La balanza favoreció a Bielorrusia, cuyo exportaciones a Brasil superaron los 700 millones de dólares, un 30 % más que el año anterior.

Bielorrusia exporta principalmente a Brasil fertilizantes potásicos y nitrogenados, equipos de rayos X, tejidos de lino, instrumentos de control y medición, y proyectores perfilados. Brasil, por su parte, suministra a Bielorrusia café, carne de res congelada, alcoholes acílicos y jugos.

---

El Maipo/BricsTV

Fotografía: BelTA

**Date Created**

Febrero 2026

www.elmaipo.cl